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■以真招实策
解企业忧心 、以真
材 实 料 换 企 业 安
心 、以真心实意强
企业信心，始终和
企业想在一起 、站
在一起、干在一起

■对发现的问
题诉求，采取“个性
问题现场办理、难点
问题提级办理、跨部
门问题转办协办督
办”的方式解决，确
保企业诉求件件有
回音、事事有落实

■“无事不扰、
有求必应”，是俯下
身 子 找 准 真 问 题 、
解 决 真 问 题 ，也 是
让 帮 扶 不 停 顿 、服
务不断线
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新华社甘肃兰州/陕西宝鸡 9 月 13
日电 中共中央总书记、国家主席、中央
军委主席习近平近日在甘肃考察时强
调，甘肃要深入落实党中央关于西部大
开发、黄河流域生态保护和高质量发展
的决策部署，完整准确全面贯彻新发展
理念，坚持稳中求进工作总基调，着力
在加强生态保护修复、加快绿色低碳转
型发展、进一步全面深化改革开放、推

动乡村全面振兴、加强民生保障、促进
民族团结等方面下功夫，加快建设幸福
美好新甘肃、不断开创富民兴陇新局
面，奋力谱写中国式现代化甘肃篇章。

9月10日至13日，习近平在甘肃省
委书记胡昌升和省长任振鹤陪同下，先
后来到天水、兰州等地考察调研。

10日下午，习近平在天水市考察了
全国重点文物保护单位伏羲庙，了解文

化遗产保护传承等情况。他指出，伏羲
庙具有很高的历史文化价值，要将这份
宝贵文化遗产保护传承好，让祖先的智
慧和创造永励后人，不断增强民族自豪
感和自信心。

11 日上午，习近平前往麦积区南
山花牛苹果基地考察。他结合展板听
取引洮供水工程情况汇报，真切地回
忆起 2013 年初来施工现场考察、指导

解决施工难题的情景。当得知近 600
万群众从此告别苦咸水后，习近平十
分高兴。他要求加强维护和管理，让
这项工程在沿线群众生产生活中发挥
更大效用。

红彤彤的花牛苹果挂满枝头，一派
丰收景象。习近平走进果林，了解相关
种植、技术和管理情况。他说，乡村振
兴关键在产业振兴。经过 70 多年培育

发展，花牛苹果品牌更响亮了。要加强
品种保护和培育，优化种植方式，创新
营销模式，把这个特色产业做得更大，
带动更多群众增收致富。他祝乡亲们
的生活像苹果一样红红火火。

随后，习近平来到麦积山石窟，沿
着栈道仔细察看距今 1600 多年的洞窟
和雕塑、壁画，同保护修复工作人员亲
切交流。习近平说，我国四大石窟是中

华文明的瑰宝，都具有重要的历史价
值、文化价值。他希望文物工作者赓续

“莫高精神”，潜心为国护宝，为传承创
新中华优秀传统文化、增强中华文化影
响力作出更大贡献。

11 日下午，习近平来到兰州市考
察。在安宁区枣林西社区党群服务中
心，他视察了综合服务平台、文体活动
室和社区食堂， 紧转02版

新华社北京 9 月 13 日电 9 月 13
日，国家主席习近平向第十一届北京
香山论坛致贺信。

习近平指出，面对世界百年未有
之大变局，面对世界人民对安全稳定

的期盼，中国践行全球安全倡议，不断
凝聚各方共识，推动消弭国际冲突根
源、完善全球安全治理，为共建持久和
平、普遍安全的世界作出不懈努力。
希望本届论坛继续秉持平等、开放、包

容、互鉴精神，凝聚共识、深化互信，为
共同应对全球性安全挑战、推动构建
人类命运共同体作出新的更大贡献。

第十一届北京香山论坛主题为“共
筑和平、共享未来”，当日在北京开幕。

习近平在甘肃考察时强调

深化改革勇于创新苦干实干富民兴陇
奋 力 谱 写 中 国 式 现 代 化 甘 肃 篇 章

途中在陕西宝鸡考察

习近平向第十一届北京香山论坛致贺信

从提出诉求到解决问题要多久？
3个工作日！
9 月 5 日，成都天翔环境股份有限

公司提出，希望产品能够找到更多的
应用场景和应用企业。

9月10日，一场对接会便在成都市
经信局市新经济委的一间会议室举
行，天翔环境与“目标客户们”交流了
一个半小时，大家互留了联系方式，推
开了后续合作洽谈的大门。

从项目现场到审批窗口有多远？
两三百米！
再过十多天，天府国际动漫城将

正式开业，街区 70 余户商家都在为开
门迎客做准备，如期拿到营业执照顺
利开业成为大家关注的焦点。

为此，成华区安排区行政审批局，将
审批服务窗口“搬”到了项目开业现场，
承诺符合条件的商家可以快速拿证。

时间短了，效率高了，距离近了，方
便多了，上述事例只是成都开展“进万
企、解难题、优环境、促发展”工作的两
个剖面。这两个剖面背后，“三重角色”
正发挥着重要作用，成都市各职能部
门、各区（市）县正努力争当企业问题的

“解题人”，有求必应的“服务员”，与企
业想在一起干在一起的“同行者”。

当前，成都正把全力以赴拼经济
搞建设作为第一位任务，分层次、分类
别“进万企”，计划到 2024 年年底，工业
领域实现 4600 余家规上工业企业和
1.6 万余家规下工业企业服务全覆盖，
其他领域实现 1.4 万余家“四上”企业
和其他企业服务全覆盖。

“来了！”
当好解题人，企业增了动力、

强了信心

“申请产业准入前要先进行‘工
业上楼’论证，但我们不清楚具体程
序以及要准备的材料。”深圳和天创
计划在成都金牛区建设集团总部暨
光电显示研发制造基地。但“工业上
楼”论证却让这家国家专精特新“小
巨人”企业犯了难。得知情况后，金
牛高新园区管委会招引落建专班立
即行动起来，几天后，和天创的“工业
上楼”论证完成。

9月11日，在中冶西部钢构有限公
司钢结构制造及装配生产项目（二期）
现 场 ，3500 米 高 空 燃 气 管 道 安 装 完
成。今年 7 月，随着项目工程完工，企
业即将步入生产阶段，但天然气的安
装却成了亟待解决的关键问题。简阳
市经科信局了解后，立刻联合港华燃
气公司到现场提供帮助，一个月后，

“燃”眉之急解决了。
难题解了，和天创董事长李勤俭

对丝滑的服务连连表示“非常满意！”
困扰没了，中冶西部钢构项目副

总经理魏建峰有些激动：“现在天然
气安装好了，我们的生产也马上进入
正轨！” 下转 02 版

本报讯 （成都日报锦观新闻记
者 陈秋妤） 按照市委部署，9 月 13
日，市政协主席张剡赴锦江区督导学
习宣传贯彻党的二十届三中全会精
神，并开展“进万企、解难题、优环境、
促发展”工作。

张剡一行先后来到四川中烟工业
有限责任公司、成都生物制品研究所有
限责任公司、成都诺迪康生物制药公
司，与企业负责人面对面沟通交流，深
入了解企业生产经营情况，听取企业发
展痛点难点堵点，协调解决企业面临的
困难，并向企业负责人、基层干部群众
宣讲党的二十届三中全会精神。

张剡指出，学习宣传贯彻党的二

十届三中全会精神是当前和今后一
个时期的重大政治任务。要深刻领悟
习近平总书记关于全面深化改革的一系
列新思想、新观点、新论断，把思想和行
动统一到全会精神上来，把智慧和力量
凝聚到落实全会确定的目标任务上来，
以改革创新精神积极担当作为，以改革
创新成效助力锦江现代化建设，为谱写
中国式现代化成都篇章作出更多贡献。

张剡强调，党的二十届三中全会
提出，高质量发展是全面建设社会主
义现代化国家的首要任务。要全面
落实中央和省委、市委部署要求，把
全力以赴拼经济搞建设作为第一位
任务。 紧转 02 版

本报讯 （成都日报锦观新闻记者
杨帆）记者从成都市外办获悉，当地时
间9月12日下午，在叶卡捷琳堡国际木
偶节期间，成都与叶卡捷琳堡举行两市
建立国际友好城市关系协议书签署仪
式。叶卡捷琳堡成为成都第38个国际
友好城市。至此，当前成都国际友好城
市与友好合作关系城市共计113个。

叶卡捷琳堡作为俄罗斯斯维尔德
洛夫斯克州首府及乌拉尔联邦区中心
城市，拥有丰富的历史文化和独特的
地理位置，是俄罗斯重要的工业、交
通、科学和文化中心。成都与叶卡捷
琳堡于 2018 年 8 月建立友好合作关
系，双方积极参与对方举办的国际论
坛、研修班及艺术展览等活动，在文

旅、教育及媒体宣传等领域广泛开展
交流合作，并依托中欧班列（成渝）线
路，实现了汽车配件、化工品等多品类
的贸易往来。

特别是今年 7 月，叶卡捷琳堡两
个艺术团共计 30 余人参加成都国际
友城青年音乐周，给市民观众留下了
深刻印象，受到热烈欢迎。成都木偶
艺术家受邀参加本次叶卡捷琳堡国际
木偶节，并在开幕式进行了精彩表演。

叶卡捷琳堡市市长奥尔洛夫十分
重视增进与成都的友好关系，对两市
友好交往给予高度评价，希望与成都
进一步扩大人文交流，深化经贸合作，
开展青年互动，为中俄两国友谊发展
提供助力。

成都与叶卡捷琳堡建立国际友好城市关系

深入学习宣传贯彻全会精神
以改革创新推动企业健康高质量发展

张剡赴锦江区督导学习宣传贯彻党的二十届三中全会
精神并开展“进万企、解难题、优环境、促发展”工作

企业的问题清单就是政府的服务清单——

“三重角色”强信心 全力以赴促发展

9 月 10 日至 13 日，中共中央总书记、国家主席、中央军委主席习近平在甘肃考察。这是 11 日上午，习近平在天水市
麦积区南山花牛苹果基地考察时，走进果林了解相关种植、技术和管理情况。 新华社记者 谢环驰 摄

9月10日至13日，中共中央总书记、国家主席、中央军委主席习近平在甘肃考察。这是11日下午，习近平在黄河兰州中山桥段考察
时，同在场的干部群众亲切交流。 新华社记者 王晔 摄

9月4日，针对前一天四川寰宇海迈国际贸易有限公司反映的货物出口订不到
中欧班列舱位的问题，市口岸与物流办公室联系组织国际班列运营公司等与企业
面对面沟通，一起商讨解决方案。 成都日报锦观新闻记者 李冬 摄


